

Participamos en las XVIII jornadas de la Red navarra de la lucha contra la pobreza y la exclusión social

Itziar Iriarte, coordinadora de la unidad residencial sociosanitaria Abegia impartió una charla sobre la visibilización de las mujeres con patología dual



Itziar Iriarte en un momento de su exposición sobre las mujeres con patología dual.

Bajo el título “Ser mujer, ¿billete a la pobreza?” la Red navarra de la lucha contra la Pobreza y la Exclusión Social organizó sus XVIII jornadas en las que participaron diferentes entidades sociales que hablaron de diversos aspectos relativos a la feminización de la pobreza. Las jornadas se organizaron en Pamplona y Tudela en octubre con motivo del I Día Mundial de la Erradicación de la Pobreza.

En representación de Fundación Xilema acudió la coordinadora de la unidad residencial sociosanitaria Abegia, **Itziar Iriarte**, que basó su exposición en la visibilización y sensibilización sobre la situación de las mujeres que padecen patología dual y cómo esta afecta a todas las esferas de su vida. Durante su exposición Iriarte trató de la conceptualización de la patología dual y el consumo de tóxicos como un síntoma del sufrimiento psíquico; se analizaron algunos conceptos de género que interactúan tanto en el tipo de diagnóstico como en la evolución y consecuencias derivadas del

trastorno/enfermedad. Asimismo, expuso las dificultades y oportunidades de abordaje, tratamiento y acompañamiento a mujeres con patología dual.

Junto a Iriarte compartieron mesa las entidades Andrea-Lunes Lilas, Cruz Roja Málaga y Flor de África.

Asimismo, durante las jornadas asistieron expertas como la presidenta de Médicos del Mundo Navarra, **Yolanda Rodríguez** y la socióloga, **Ángeles Briñón**.

Diciembre 2018
Área comunicación